

# コスモス児童館フォトページ



2022年1月から3月の様子

【1月～3月のコスモス児童館の様子をご紹介します。】

## 親子教室



読み聞かせ



今回は、2冊の読み聞かせをしました。

『どうぶつえんのおふろやさん』では、みんなでお風呂に入ろうとすると、「あふれちゃうよ～」と心配して駆け寄るお子さまもいて微笑ましかったですね。

壁面工作



身近な材料で作りあげた  
カラフルな鬼が大集合～♪  
子ども達一人ひとりが好きな  
色を選んで作りました。  
怖そうな鬼もいれば優しそうな  
鬼もいて、いろんな鬼の表情を  
親子で楽しみましたね。

## 豆まき



今日は節分の日。みんなで赤鬼と青鬼に大変身。各チームに分かれ、いざ鬼退治～！！  
今回の勝負は引き分けでした。  
どのチームのみんなも一生懸命豆を投げていましたね。この戦いは来年まで持ち越しですね。



## 手形アート



お子さまの手形を取り入れた獅子舞アート。お子さまの成長を実感するなか、獅子舞の顔をペタペタ貼り付ける様子がなんだか楽しそうでした。  
素敵な作品が仕上がりました。

# 小学生



## 遊戯室



## 小物製作



## ビッグアート



## 編み物



## 普段の様子



壁面工作では、自由な表情のお内裏様とお雛様を作りました。真顔や笑顔いろんな表情があって面白かったです。また、編み物の活動には多くの子ども達が参加しました。見事なマフラーができあがったね。ほかにも UNO やラ Q、あやとりなどの遊びに夢中になって過ごしていました。お友達同士で過ごすことが増えてきました。